

Le Bâti de la région des pierres dorées.

Mes balades de l'hiver 2015-2016

3- Des bâtiments neufs récents et terminés

Pourraient sans grand effort, être mieux adaptés ...

On les dirait sortis tout droit d'un catalogue, mais pas celui d'ici



Maison classique mais, dommage, les encadrements blancs ou clairs sur la façade ne sont pas recommandés, ni les forjets blancs. Couleur façade plutôt bien adaptée.



Couleur de façade qui surprend. Mêmes remarques pour les forjets blancs et les volets blancs.



Nous nous installons chez vous, mais nous ne voulons pas vous voir, ni être vus. Pourrait être mieux : les haies sont recommandées dans les PLU. Une nouvelle génération de cours fermées, modèle 21^e siècle pour petites parcelles ?